



Registration Form/Anmeldeformular 10- 13th of October 2019

To enjoy the special rate, please fill this form and forward to
Um die reduzierten Zimmerpreise zu erhalten, füllen Sie bitte dieses Formular aus und schicken es an
the Aquincum Hotel Budapest email: tamas.konczol@aquincumhotel.com

PERSONAL INFORMATION PERSÖNLICHE INFORMATIONEN

MR / MS / MRS

First & Family Name / Vor- und Nachname

Company/Firma

Address/Straße und Hausnummer

City/Stadt ZIP / Postal Code/PLZ Country/Land

Passport No./ Passnummer Date of Birth/Geburtsdatum

Daytime Phone – Country Code (City / Area Code) Number
Telefon (tagsüber) – Landesvorwahl / Ortsvorwahl / Nummer

Fax Number – Country Code (City / Area Code) Number
Fax – Landesvorwahl / Ortsvorwahl / Nummer

E-mail Address/E-Mail-Adresse

Arrival Date/Ankunftsdatum Departure Date/Abreisedatum

ACCOMMODATION/UNTERKUNFT

- Superior Single room: EUR 115 - room/ night
Superior Einzelzimmer: 115 €/Zimmer und Nacht
- Superior Double room: EUR 125 - room/ night
Superior Doppelzimmer 125 €/Zimmer undf Nacht

Room rates are quoted in EURO per room per night, including full buffet breakfast, internet access in the rooms, the usage of our Aronia Spa with its swimming pool, thermal pools, jacuzzi, sauna, steam bath and fitness room, and including taxes.

Die Zimmerpreise sind in EURO pro Zimmer und Nacht angegeben und beinhalten ein komplettes Frühstücksbuffet, Internetzugang in den Zimmern, die Nutzung unseres Aronia Spa mit Swimmingpool, Thermalbecken, Whirlpool, Sauna, Dampfbad und Fitnessraum sowie Steuern.

**ROOMS ARE SUBJECT TO AVAILABILITY
ZIMMER ABHÄNGIG VON DER VERFÜGBARKEIT**

Select Type of Room Desired/Additional Services Wählen Sie den gewünschten Zimmertyp/Zusatzleistungen

- Superior Single/Einzelzi. Superior Double/Doppelzi.
 Parking/Parken (ca. 11 €/Tag)

List all persons (with arrival/departure date) you will be sharing a room with
Nennen Sie alle Personen (mit Ankunfts-/Abreisedatum), mit denen Sie ein Zimmer teilen:

Special requests/Spezielle Wünsche

Info: The guest acknowledges joint and several liability for all services rendered until full settlement of the bill. Management takes no responsibility for valuables left in the guest room. Safety deposit boxes are provided without charge in the hotel bedrooms. Personal cheques are not accepted.

Check-in time is from 3PM. Check-out time is 11 noon. Early check-in & late check-out upon request (subject to availability). Should any tax rate change, the prices will be adapted accordingly to the new tax rate.

Der Gast haftet gesamtschuldnerisch für alle bis zur vollständigen Begleichung der Rechnung erbrachten Leistungen. Das Management übernimmt keine Verantwortung für Wertsachen, die im Gästezimmer zurückgelassen werden. Safes werden in den Hotelzimmern kostenlos zur Verfügung gestellt. Persönliche Schecks werden nicht akzeptiert.

Die Check-In-Zeit ist ab 15:00 Uhr. Check-Out Zeit ist 11 Uhr. Früher Check-In und später Check-Out auf Anfrage (je nach Verfügbarkeit). Sollten sich die Steuersätze ändern, werden die Preise dem neuen Steuersatz entsprechend angepasst

DEPOSITS AND PAYMENT INFORMATIONS ANZAHLUNGS UND ZAHLUNGSINFORMATIONEN

Once the present registration form has been sent back to the hotel, you will receive a link to our secure credit card system where you will be able to provide your credit card details. Please be informed that your credit card will be used only as a guarantee and will not be charged unless late cancellation or no show.

Sobald das vorliegende Anmeldeformular an das Hotel zurückgeschickt wurde, erhalten Sie einen Link zu unserem sicheren Kreditkartensystem, über das Sie Ihre Kreditkartendaten angeben können. Bitte beachten Sie, dass Ihre Kreditkarte nur als Garantie verwendet wird und nur bei späterer Stornierung oder Nichterscheinen belastet wird.

All costs shall be paid on site, by cash or credit card.
Alle Kosten sind vor Ort in bar oder mit Kreditkarte zu bezahlen.

INFO: In case of nonarrival or not arrival as reserved above, the hotel holds rights to charge you accordingly as reserved above in case the reservation was not cancelled or amended 5 days before the arrival. Any cancellation within 5 days prior the arrival and during the stay will be charged, for the total staying period. Please further more be advised that your reservation will be held overnight and is guaranteed for late arrival.

Im Falle einer Nichtanreise oder einer nicht wie oben reservierten Ankunft behält sich das Hotel das Recht vor, Ihnen die oben reservierten Kosten in Rechnung zu stellen, falls die Reservierung 5 Tage vor der Ankunft nicht storniert oder geändert wurde. Bei einer Stornierung innerhalb von 5 Tagen vor der Anreise und während des Aufenthalts wird die gesamte Aufenthaltsdauer in Rechnung gestellt. Bitte beachten Sie weiterhin, dass Ihre Reservierung über Nacht gehalten wird und eine späte Anreise garantiert ist.

Once your reservation is processed, a confirmation will be sent to you at the contact numbers provided above within 48 hours.

Sobald Ihre Reservierung bearbeitet wurde, erhalten Sie innerhalb von 48 Stunden eine Bestätigung unter den oben angegebenen Telefonnummern.

SUBMIT THIS FORM (one form per room) SENDEN SIE DIESES FIRMULAR (ein Formular pro Zimmer)

To: The Aquincum Hotel Budapest
By Fax: Fax: +36 1 436 4156
By E-mail: tamas.konczol@aquincumhotel.com

**THANK YOU – for choosing The Aquincum Hotel
DANKÉ – dass sie das Aquincum Hotel gewählt haben**

*(to be filled by The Aquincum Hotel only)/wird vom Hotel ausgefüllt

With pleasure we confirm your reservation:
Wir bestätigen Ihre Reservierung mit Vergnügen

Confirmation nr.: _____
Reservierungsnummer

Signature: _____
Unterschrift

Please contact the hotel if you do not have a confirmation number by return!

Bitte kontaktieren Sie das Hotel, wenn Sie nicht umgehend eine Bestätigungsnummer erhalten